

# hari ini

## Tanpa Kenal lelah Seorang Polisi di Gegerbitung Terus Silaturahmi Bersama Warganya Ciptakan Lingkungan Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Dec 25, 2023 - 12:28



*Tanpa Kenal lelah Seorang Polisi di Gegerbitung Terus Silaturahmi Bersama Warganya Ciptakan Lingkungan Kondusif*

Pada hari Senin, 25 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Polsek Gegerbitung, BRIPTU M. CEFRY R, S.I.P, menggelar kegiatan door to door system sebagai upaya mempererat silaturahmi dengan warga setempat. Mulai pukul 11.00 hingga selesai, kegiatan ini berlangsung di Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung.

Dalam laporannya, Bhabinkamtibmas menjelaskan bahwa kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mendekati diri dengan masyarakat serta menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Selain memperkenalkan program tersebut, Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan tentang bahaya dan pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), menegaskan pentingnya kesadaran bersama untuk mencegah terjadinya kejahatan semacam itu di lingkungan mereka.

Dalam momen tersebut, BRIPTU M. CEFRY R, S.I.P juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Salah satu cara yang diusulkan adalah dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling), sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana pencurian.

Selama sambang door to door ini, Bhabinkamtibmas juga membuka ruang curhat dan saran dari warga. Hal ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat Desa Buniwangi untuk berkomunikasi langsung dengan pihak kepolisian, sehingga permasalahan keamanan dapat diatasi secara bersama-sama.

IPTU BAYU SUNARTI, S.E, Kapolsek Gegerbitung, dalam kesempatan ini mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan mengajak seluruh warga untuk mendukung upaya pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.